

<b>PELÍCULA</b>	<b>28 días</b>
<b>SIPNOSIS</b>	Como consecuencia de su adicción al alcohol, la periodista Gwen Cummings tiene un accidente con la limousina que ha robado a su hermana el día de su boda. Este hecho le obliga a ingresar en una clínica de rehabilitación en la que tendrá que permanecer durante 28 días, todo un mes. Allí conocerá a mucha gente, especialmente a su compañera de cuarto, y a un jugador de béisbol profesional llamado Eddie.
<b>TEMAS</b>	Alcoholismo, riesgos y consecuencias, autoconfianza y relaciones personales.
<b>QUE SE TRABAJA</b>	<p>Consideramos que esta película permite a los estudiantes valorar qué actitudes y acciones desarrolladas en la película consideran apropiadas y cuáles no, así como indicar conductas en su entorno que no favorecen la adaptación social. Así como reflexionar acerca de las causas y las consecuencias de los comportamientos problemáticos. También permite analizar la importancia de la adaptación social, mediante el cumplimiento de ciertas normas que sirven para mejorar nuestra convivencia</p> <p>El alcoholismo, los riesgos y consecuencias, la autoconfianza o las relaciones personales son algunos de los puntos abordados en el material didáctico, con el tema de la salud como eje transversal.</p>
<b>DURACIÓN</b>	100 minutos aproximadamente.